

# Servicios de salud para estudiantes



El Servicio de Salud para Estudiantes de UCF Health es un centro ambulatorio que ofrece servicios de atención primaria y especializada a la comunidad de UCF. Todos los servicios son privados y confidenciales.

Todos los estudiantes registrados en UCF pueden usar nuestros servicios, independientemente de su seguro médico. En caso de que el Centro de Salud esté cerrado, nuestro sitio web ofrece una lista de proveedores de atención fuera del horario de atención en la zona, así como una línea de enfermería fuera del horario de atención.

El Centro de Salud se encuentra en el lado sureste del campus, cerca de las residencias universitarias Libra.

- Dietistas clínicos**
- Servicios de psiquiatría**
- Servicios para Trastornos por Uso de Sustancias**
- Recuperación Universitaria Comunidad**
- Centro dental**
- Servicios de Ginecología**
- Clínica de Vacunación y Alergias**
- Clínica de Salud Internacional y Viajes**
- Fisioterapia**
- Atención primaria**
- Medicina deportiva**
- Farmacia UCF**
- Rayos X y Laboratorio**

## Visitas de atención primaria

Los estudiantes deben pagar una cuota de salud estatal cada semestre, según la cantidad de créditos matriculados. Esta cuota les da derecho a consultas de atención primaria sin costo adicional por la consulta general (de atención primaria), y ofrece descuentos en pruebas diagnósticas, diversos procedimientos médicos y medicamentos.

## Información del seguro

Nuestros proveedores de atención primaria participan en Aetna, AvMed, Cigna, Florida Blue PPO y Blue Options, TRICARE y United Healthcare. Si utiliza beneficios fuera de la red, SHS le proporcionará la documentación correspondiente y usted será responsable de presentar una reclamación a su compañía de seguros.

Si necesita un seguro médico, visite nuestro sitio web [www.studenthealth.ucf.edu](http://www.studenthealth.ucf.edu) y haga clic en "Seguro" para obtener más información sobre sus opciones.

## Formacia UCF

Ubicada en el primer piso del Centro de Salud, nuestra farmacia ofrece los productos y la comodidad que espera, adaptados a las necesidades únicas de nuestros pacientes. Aceptamos recetas tanto de nuestros proveedores internos como de otros proveedores externos de la comunidad. Transferir sus recetas desde otras farmacias es fácil y participamos en más de 100 planes de recetas diferentes. Visite nuestro sitio web para obtener más información.

## Eliminación de medicamentos

Lleve los medicamentos que no necesite al contenedor seguro de recogida de medicamentos, ubicado en la farmacia de la UCF o en la Unión de Estudiantes. El servicio es anónimo y acepta todo, excepto líquidos y cremas. Los medicamentos se eliminan de forma segura (se incineran).



Telesalud  
Citas  
¡Disponibles!

# Servicios de salud para estudiantes

## Nuestros Servicios (algunos servicios pueden generar cargos adicionales)

### • Clínica de salud conductual:

#### • Dietista clínica:

Los estudiantes pueden consultar con un dietista para atender cualquier necesidad nutricional clínica, como pérdida de peso, hipertensión, diabetes y más. Se requiere derivación.

#### • Psiquiatría:

Nuestro equipo de psiquiatras está disponible en nuestras instalaciones para atender problemas clínicos relacionados con la salud mental de los estudiantes. Trabajamos en estrecha colaboración con el Centro de Consejería. Se requiere derivación.

#### • Servicios para trastornos por consumo de sustancias:

Ofrecemos opciones de tratamiento a estudiantes con problemas de adicción. Tratamos tanto trastornos por consumo de sustancias como adicciones de proceso.

### • Comunidad de recuperación universitaria:

Obtén tu título mientras prosperas en tu recuperación. Entendemos los desafíos de la recuperación, y por eso es importante fomentar un sentido de pertenencia, logro y responsabilidad para los estudiantes que eligen llevar una vida sobria. También nos aseguramos de que se celebren diversas reuniones de grupos de apoyo en el campus.

### • Clínica dental:

Ubicado en el segundo piso del Centro de Salud principal, nuestro Centro Dental es un centro de vanguardia que ofrece servicios preventivos, restaurativos y cosméticos. Si bien no hay servicios gratuitos, los precios son más bajos que en la comunidad local y ofrecen descuentos para estudiantes. Los servicios se pueden facturar a planes PPO e Indemnity, y los beneficios del seguro se basan en las coberturas obtenidas por el suscriptor.

Disponemos de un programa de membresía dental para estudiantes, o pueden aprovechar nuestros bajos precios.



### • Servicios Ginecológicos:

Nuestro personal está dedicado a brindar atención ginecológica integral, que incluye visitas de control de salud para mujeres, pruebas de ETS, opciones de control de natalidad y más.

### • Clínica de inmunizaciones y alergias:

La UCF ofrece todas las vacunas requeridas para la inscripción de estudiantes, así como muchas otras (como vacunas para viajes) a un precio reducido. No se realizan pruebas iniciales de alergia; sin embargo, podemos almacenar y administrar los antígenos existentes a los pacientes según las indicaciones del alergólogo.

### • Salud internacional:

Nuestra Clínica de Salud Internacional promueve el bienestar tanto de estudiantes que viajan al extranjero como de estudiantes internacionales. Nuestros profesionales se especializan en educación para viajeros y servicios de salud con sensibilidad cultural.

#### • Clínica de viajes:

Nuestra Clínica de Viajes proporciona a los estudiantes la información más reciente de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades. El/La proveedor/a de la Clínica de Viajes les brindará asesoramiento sobre: consejos para un viaje seguro y saludable; vacunas recomendadas y obligatorias; riesgos asociados con enfermedades y epidemias; precauciones con respecto a la alimentación, el agua y la salud; y qué incluir en un botiquín de viaje.

### • Fisioterapia:

La Clínica de Fisioterapia de la UCF es una clínica docente que ofrece servicios de fisioterapia a la UCF y a la comunidad local. Toda la atención es brindada por fisioterapeutas colegiados, expertos clínicos y profesores de la División de Fisioterapia de la UCF.

### • Atención primaria:

Todos nuestros proveedores y enfermeros cuentan con licencia y certificación completas. Nos centramos en la salud universitaria y en las necesidades específicas de esta población.

### • Medicina deportiva:

Nuestros médicos especialistas en medicina deportiva se centran en la prevención y el tratamiento de lesiones relacionadas con el deporte o el ejercicio. Los servicios incluyen: evaluación en el consultorio de lesiones musculoesqueléticas agudas y crónicas.

### • Rayos X y laboratorio:

Para realizar un diagnóstico rápido, ofrecemos ambas instalaciones en nuestra empresa y sus servicios son comparables a las tarifas comunitarias.